

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SIDOARJO

Edisi, Senin 20 November 2023

RINGKASAN BERITA HARI INI

Bupati Resmikan Grosir Sayur Pasar Porong

SIDOARJO - HARIAN BANGSA Kabupaten Sidoarjo resmi membuka Grosir Sayur Pasar Porong, Minggu (19/11/2023). Bupati Sidoarjo, Alim Muhdlor, menghadiri acara tersebut di Gedung Pertemuan Sayur Pasar Porong, Kecamatan Porong, Kabupaten Sidoarjo. Bupati Muhdlor mengatakan, pembukaan Grosir Sayur Pasar Porong ini bertujuan untuk meningkatkan akses masyarakat terhadap sayuran segar dan berkualitas. "Grosir ini akan menjadi pusat distribusi sayuran segar yang langsung dari petani lokal, sehingga dapat menekan biaya dan meningkatkan keuntungan petani," ujarnya.

Gus Muhdlor: Warga Kurang Mampu Belum Dapat "Segera Laporan"

SIDOARJO - Bupati Sidoarjo Alim Muhdlor kembali melanjutkan ke Bahu Bahu di Kecamatan Kota Kecamatan Sidoarjo. Bupati Muhdlor mengatakan, warga yang kurang mampu belum dapat laporan secara langsung. "Kita harus memastikan bahwa laporan yang masuk ke pemerintah daerah dapat segera ditindaklanjuti, terutama untuk warga yang kurang mampu," ujarnya.

329 Pedagang Mulai Tempati Grosir Sayur Pasar Porong

SIDOARJO - Ratusan pedagang sayur Pasar Porong mulai menempati lokasi Grosir Sayur Pasar Porong, Minggu (19/11/2023). Bupati Muhdlor mengatakan, lokasi ini akan menjadi pusat distribusi sayuran segar yang langsung dari petani lokal. "Kita berharap dengan adanya lokasi ini, petani lokal dapat meningkatkan penjualan dan keuntungan mereka," ujarnya.

Diresmikan Gus Muhdlor

SIDOARJO - Bupati Sidoarjo Alim Muhdlor resmi membuka Grosir Sayur Pasar Porong, Minggu (19/11/2023). Bupati Muhdlor mengatakan, lokasi ini akan menjadi pusat distribusi sayuran segar yang langsung dari petani lokal. "Kita berharap dengan adanya lokasi ini, petani lokal dapat meningkatkan penjualan dan keuntungan mereka," ujarnya.

Bawaslu Sidoarjo Sikapi APK di Angkot

SIDOARJO - HARIAN BANGSA Bawaslu Sidoarjo merespon pemasangan alat peraga kampanye (APK) Pemilu 2024 di angkutan umum (angkot). Saat ini belum ada aturan pemasangan APK di angkot maupun mobil pribadi. "Kita akan mengawasi pemasangan APK di angkot untuk memastikan kepatuhan dan keadilan dalam pemilihan umum," ujar Kepala Bawaslu Sidoarjo, Ariet Mulyono.

Komis D DPRD Sidoarjo Dukung Pembek Program Sido Resik Untuk Kesehatan Masyarakat

SIDOARJO - Komisi D DPRD Sidoarjo mendukung pembek Program Sido Resik untuk kesehatan masyarakat. "Program ini sangat penting untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang kesehatan dan gaya hidup yang sehat," ujar Ketua Komisi D, Agus Kandi.

Ribuan Warga Sidoarjo Nyatakan Dukungan untuk Palestina

SIDOARJO - Ribuan warga Sidoarjo menyatakan dukungan untuk Palestina. "Kita mendukung perjuangan rakyat Palestina untuk kebebasan dan kemerdekaan mereka," ujar Ketua Panitia Aksi, Agus Kandi.

Bupati Muhdlor dan Wakil Bupati Fatmahanik Ajak Masyarakat Mengikuti Tradisi Loro Pangkon

SIDOARJO - Bupati Muhdlor dan Wakil Bupati Fatmahanik mengajak masyarakat mengikuti tradisi Loro Pangkon. "Tradisi ini adalah warisan budaya yang sangat berharga dan perlu dilestarikan," ujar Bupati Muhdlor.

Pemkab Raih Juara I Pelayanan Kesehatan Tradisional Terbaik Se-Jatim

SIDOARJO - Pemkab Sidoarjo meraih Juara I Pelayanan Kesehatan Tradisional Terbaik Se-Jatim. "Kita bangga dengan pencapaian ini dan akan terus meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan tradisional kita," ujar Bupati Muhdlor.

Gus Muhdlor: Kalau Ada yang Cembur dalam Melayani, Laporkan Saya!

SIDOARJO - Bupati Muhdlor mengatakan, kalau ada yang cembur dalam melayani, laporkan saja. "Kita akan menindaklanjuti laporan tersebut dan memastikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat," ujar Bupati Muhdlor.

Wakil Ketua DPRD Sidoarjo menjadi Narasumber dalam Acara Bimtek dengan Irwan P. S.

SIDOARJO - Wakil Ketua DPRD Sidoarjo menjadi narasumber dalam acara Bimtek dengan Irwan P. S. "Acara ini sangat bermanfaat untuk meningkatkan kapasitas dan keterampilan kami," ujar Wakil Ketua DPRD.

Ketua DPRD Sidoarjo Hadiri Bimtek Peningkatan Kapasitas Kelembagaan BPD

SIDOARJO - Ketua DPRD Sidoarjo menghadiri Bimtek Peningkatan Kapasitas Kelembagaan BPD. "Acara ini penting untuk meningkatkan peran dan fungsi BPD dalam pembangunan daerah," ujar Ketua DPRD.

Ribuan Warga Sidoarjo dari Berbagai Ormas dan Lintas Agama Aksi Bela Palestina

SIDOARJO - Ribuan warga Sidoarjo dari berbagai ormas dan lintas agama melakukan aksi Bela Palestina. "Kita mendukung perjuangan rakyat Palestina dan menentang agresi militer Israel," ujar Ketua Aksi, Agus Kandi.

Kenalkan Tradisi Loro Pangkon kepada Siswa

SIDOARJO - Dinas Kebudayaan Kabupaten Sidoarjo memperkenalkan tradisi Loro Pangkon kepada siswa. "Kita ingin generasi muda kita mengenal dan mencintai budaya lokal kita," ujar Kepala Dinas Kebudayaan.

Wakil Ketua DPRD Sidoarjo Hadiri Bimtek Peningkatan Kapasitas Kelembagaan BPD

SIDOARJO - Wakil Ketua DPRD Sidoarjo menghadiri Bimtek Peningkatan Kapasitas Kelembagaan BPD. "Acara ini penting untuk meningkatkan peran dan fungsi BPD dalam pembangunan daerah," ujar Wakil Ketua DPRD.

Wakil Ketua DPRD Sidoarjo Hadiri Bimtek Peningkatan Kapasitas Kelembagaan BPD

SIDOARJO - Wakil Ketua DPRD Sidoarjo menghadiri Bimtek Peningkatan Kapasitas Kelembagaan BPD. "Acara ini penting untuk meningkatkan peran dan fungsi BPD dalam pembangunan daerah," ujar Wakil Ketua DPRD.

Diperbanyak oleh Bagian Persidangan dan Perundang-Undangan Sekretariat DPRD Sidoarjo

Diresmikan Gus Muhdlor

SIDOARJO - Sebanyak 329 pedagang sayur yang tergabung dalam Paguyuban Pedagang Sayur Pasar Porong Sidoarjo resmi menempati Grosir Sayur Pasar Porong usai diresmikan oleh Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali, Minggu (19/11/23). Grosir sayur pasar Porong tersebut penampakannya lebih bersih dan tertata dibanding dengan tempat sebelumnya.

Bupati Sidoarjo yang akrab dipanggil Gus Muhdlor itu menyampaikan bahwa pembangunan Grosir Sayur Pasar Porong ini merupakan bentuk kolaborasi Pemerintah Kabupaten Sidoarjo bersama Paguyuban Pedagang Sayur Pasar Porong. Ia katakan dukungan pedagang pasar Porong terhadap pembangunan grosir sayur sangat luar biasa. Mulai dari awal sampai akhir mereka mengawal pembangunannya sampai tuntas.

"Harapan kami bahwa dengan adanya peresmian grosir sayur ini menjadi satu tonggak awal tertatanya pasar yang lebih baik dan lebih bersih," harap Gus Muhdlor.



Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor resmikan grosir sayur pasar Porong Minggu (19/11/23)

Gus Muhdlor mengatakan keberadaan grosir sayur seperti dapat diterapkan ditempat lain. Semisal di Kecamatan Balongbendo. Ia melihat di Balongbendo belum ada pasar tradisional yang mumpuni mengangkat untuk perekonomian warga. Penataan grosir pasar sayur Porong ini selanjutnya akan menjadi project Kabupaten Sidoarjo di tahun 2024. "Pembka Sidoarjo akan men-

derong tumbuh kembang ekonomi mikro ke depan jauh lebih baik dan jauh lebih kuat, seperti halnya pedagang-pedagang di pasar-pasar tradisional ini yang terbukti jauh lebih kuat dan lebih tahan banting terutama dalam menghadapi krisis ekonomi global," ucapnya.

Gus Muhdlor juga sampaikan rencana ke depan ekspansi grosir sayur ke ex pasar Kedungrejo

Waru. Ia melihat kondisi ex pasar Kedungrejo hari ini cukup memprihatinkan. Aktivitas jual beli tidak begitu berjalan. Oleh karenanya dengan ekspansi grosir sayur ini bisa menjadi cabang kedua dari grosir sayur Pasar Porong.

"Kami juga ingin memastikan dengan adanya pembangunan ini bahwa antara penjual, pembeli, tengkulak, agen besar menjadi

nyaman karena tentunya ini mendorong perputaran ekonomi yang sangat cepat," ujarnya.

Gus Muhdlor meminta manajemen penataan grosir sayur pasar Porong dilakukan sebaik mungkin. Mulai dari alur belanja, alur dropingnya ditata, serta alur keluar masuknya barang juga diharapkan tertata rapi.

"Kalau semuanya tertata, saya yakin ini juga menambah kenyamanan bagi semua yang terlibat di pasar ini," tambahnya.

Gus Muhdlor menyampaikan ia akan mendukung 100 persen ekspansi grosir sayur ke wilayah kecamatan lainnya. Namun ia meminta dukungan pedagang pasar itu sendiri. Ia juga berharap keberadaan grosir sayur dapat memiliki peran sentral terkait kebutuhan sayuran di Jawa Timur.

"Saya sampaikan selamat atas beroperasinya pusat grosir sayur yang ada di pasar Porong, dan di sini saya juga ingin berpesan khususnya kepada Kepala DLHK karena dengan sejumlah 329 pedagang yang beroperasi di grosir sayur ini maka sampahnya akan berlipat, untuk itu penguatan dalam masalah penanganan sampah lebih ditata lagi agar jangan sampai terlihat kumuh dan kotor," pungkasnya. • Loe

CS Dipindai dengan CamScanner

DAFTAR

Gus Muhdlor : Warga Kurang Mampu Belum Dapat "Segera Lapor"

SIDOARJO - Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali kembali menyalurkan beras Bulog tahap II. Sebanyak 7.634 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Kecamatan Krian, Kabupaten Sidoarjo menerima bantuan beras bulog masing-masing 10kg secara berturut-turut selama 3 bulan, sehingga setiap KPM menerima bantuan beras sebanyak 30 kilogram.

Lima desa yang secara simbolis Sabtu (18/11/23) kemarin, penyerahannya dilakukan langsung oleh Gus Muhdlor sapaan akrab bupati muda tersebut, diantaranya Desa Barengkrajan sebanyak 314 KPM, Desa Sidorejo sebanyak 318 KPM, Desa Jatikalang sebanyak 330 KPM, Desa Ponokawan sebanyak 307 KPM dan Desa Tempel sebanyak 287 KPM.

"Jika ada warga/masyarakat yang membutuhkan tetapi belum mendapatkan bantuan ini, saya harap segera laporkan kepada perangkat desa, untuk di data kembali agar bantuan ini merata dan tepat sasaran," ucap Gus Muhdlor saat menyalurkan bantuan di Desa Jatikalang.

Gus Muhdlor juga menambahkan, program penyaluran beras ini merupakan bantuan sosial dari pemerintah sebagai upaya dalam mengurangi beban pengeluaran masyarakat penerima manfaat dan menjadi salah satu langkah konkrit dari usaha menjaga stabilitas harga bahan pangan kebu-



Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor salurkan beras Bulog tahap II

tuhan pokok masyarakat.

"Melalui program ini, diharapkan dapat membantu KPM mengatasi kesulitan ekonomi yang sedang dihadapi," katanya.

Gus Muhdlor berpesan, agar program yang baik ini terus dijaga dan dilaksanakan dengan baik, serta diharapkan bantuan berbagai stakeholder.

"Bantuan beras ini adalah simbol bahwa Pemkab Sidoarjo berusaha untuk selalu hadir di masyarakat. Agar, Sidoarjo menjadi Kabupaten yang Baldatur Thayyibatun Wa Rabbun Ghofur (daerah yang baik alamnya dan baik perilaku penduduknya). Ini semua tidak lepas dari peran semua stakeholder yang ada lingkungan masyarakat," tutupnya.

Diberitakan sebelumnya, dari data Dinas Sosial Kabupaten Sidoarjo total KPM di Kabupaten Sidoarjo sebanyak 93.635 KPM di tahap II bulan November 2023.

Bantuan beras Bulog ini tidak hanya dapat meringankan beban warga yang kurang mampu, tetapi juga memberikan semangat optimisme di tengah ekonomi saat ini, yaitu harga beras yang mencapai puncaknya yaitu Rp.14.000 per kilogram.

Dalam pendistribusian bahan pangan beras ini, Gus Muhdlor didampingi oleh Kepala Dinas Sosial Kabupaten Sidoarjo Ahmad Misbahul Munir, Kepala Dinas Pangan dan Pertanian Kabupaten Sidoarjo Eni Rustianingsih, Camat Krian Ahmad Fauzi, Kepala Desa, Kapolsek Krian dan Danramil. • Loe

am Sehat

ajak Masyarakat Berkas Ilegal

CS Dipindai dengan CamScanner

DAFTAR



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Bawaslu Sidoarjo Sikapi APK di Angkot

Sidoarjo - HARIAN BANGSA

Bawaslu Sidoarjo merespon pemasangan alat peraga kampanye (APK) Pemilu 2024 di angkutan umum (angkot). Saat ini belum ada aturan pemasangan APK di angkot maupun mobil pribadi. Karena itu, Bawaslu bakal mengkaji peraturan perundangan lainnya, di luar aturan kepemiluan.

Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran dan Data Informasi Bawaslu Sidoarjo, Moh Arief menyatakan, soal APK di angkutan umum ini aturannya masih semi pada Pemilu 2019

“Kalau yang sekarang (Pemilu 2024) belum. Tetapi kami akan mencoba mengkaji masuk dalam peraturan perundangan lainnya,” kata Moh Arief saat



Sosialisasi Pencegahan Pelanggaran Kampanye Pemilu 2024, Sabtu (18/11)

Sosialisasi Pencegahan Pelanggaran Tahapan Kampanye Pemilu 2024, di Hotel Luminor Sidoarjo, Sabtu (18/11).

Arief menjelaskan, misalnya ternyata pemasangan APK di angkutan umum tersebut akan menutupi kaca bagian belakang mobil sehingga menghalangi pandangan pengemudi ke belakang, hal itu membahayakan. “Tentu ini akan melanggar di peraturan perhubungan,” tandasnya.

Meski demikian, Arief menegaskan, saat ini Bawaslu

Sidoarjo masih dalam proses mengkaji aturan-aturan terkait adanya pemasangan APK di angkutan umum. “Karena sekali lagi, kami tidak akan melakukan semua proses itu di luar kewenangan kami,” tegasnya.

Terkait baliho-baliho yang sudah dipasang sebelum masa kampanye, mantan Ketua Panwascam Candi ini menambahkan, pihaknya Senin hari ini diundang KPU Sidoarjo untuk membahas bersama Satpol PP dalam rangka penertiban baliho-baliho tersebut. (sta/rus)

CS Dipindai dengan CamScanner

HARIAN
BANGSA
Koran Warga Jatim

Bupati Resmikan Grosir Sayur Pasar Porong

Sidoarjo - HARIAN BANGSA

Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor meresmikan Grosir Sayur Pasar Porong, Minggu (19/11). Grosir sayur ini, menampung 329 pedagang sayur yang tergabung dalam paguyuban pedagang sayur Pasar Porong.

Grosir sayur pasar Porong tersebut penampakannya lebih bersih dan tertata dibanding dengan tempat sebelumnya.

“Harapan kami dengan peresmian grosir sayur ini menjadi satu tonggak awal tertatanya pasar yang lebih baik dan lebih bersih,” kata Bupati Muhdlor.

Ia menegaskan, pembangunan Grosir Sayur Pasar Porong ini bentuk kolaborasi Pemkab Sidoarjo bersama Paguyuban Pedagang Sayur Pasar Porong. Ia menambahkan, grosir sayur ini bisa diterap-

kan di tempat lain. Misalnya di Pasar Balongbendo.

“Pemkab Sidoarjo akan mendorong tumbuh kembang ekonomi mikro ke depan jauh lebih baik dan jauh lebih kuat, seperti halnya pedagang-pedagang di pasar-pasar tradisional ini yang terbukti jauh lebih kuat dan lebih tahan banting terutama dalam menghadapi krisis ekonomi global,” ucapnya.

Pria yang karib dipanggil Gus Muhdlor ini meminta manajemen penataan grosir sayur pasar Porong dilakukan sebaik mungkin. Mulai dari alur belanja, alur droppingnya ditata, serta alur keluar masuknya barang juga diharapkan tertata rapi.

“Kalau semuanya tertata, saya yakin ini juga menambah kenyamanan bagi semua yang terlibat di pasar ini,” tandasnya. (sta/rus)



Bupati Muhdlor saat meresmikan grosir sayur Pasar Porong, Minggu (19/11).

CS Dipindai dengan CamScanner

HARIAN
BANGSA

Koran Wargo, Jatim



DIMAS MAULANA/JAWA POS

KUTUK ISRAEL: Ribuan warga Sidoarjo turun ke jalan dan mengecam kebiadaban Israel yang menyerang penduduk Palestina.

Ribuan Warga Sidoarjo Nyatakan Dukungan untuk Palestina

SIDOARJO – Alun-Alun Sidoarjo kemarin (19/11) pagi dipenuhi ribuan orang dengan atribut bernuansa Palestina. Ribuan orang tersebut merupakan aliansi dari masyarakat, ormas, serta organisasi Islam lainnya.

Aksi yang digelar sejak pukul 06.00 itu mengecam keras tentara Israel yang menyerang masyarakat sipil Palestina.

Humas aksi KH Agus Yunif Anwarudin mengungkapkan, doa bersama ribuan warga Kota Delta tersebut bertujuan

muslim disakiti, kita sebagai saudara seiman juga merasa disakiti,” katanya.

Gema salawat juga terdengar selama berlangsungnya aksi tersebut. Selain salawat, ada gema takbir. Beberapa orang memberikan dukungan dengan membentangkan bendera dan tulisan agar serangan terhadap Palestina dihentikan.

Bukan hanya itu, penyelenggara aksi juga menyediakan spot untuk membagikan potongan semangka secara cuma-cuma. Potongan semang-

... agar serangan Israel ke Palestina bisa dihentikan. "Kita sudah mendengar tindakan dari tentara Israel yang biadab dan tidak berperikemanusiaan," ungkapnya.

Keterikatan hubungan emosional, menurut Agus, menjadi hal yang mendasari aksi tersebut. "Jika ada kaum

... ka menjadi simbol perjuangan Palestina karena warnanya sama dengan bendera Palestina.

Korlap aksi tersebut, Suwandi, mengatakan bahwa kegiatan itu diikuti kurang lebih dua ribu orang. "Alhamdulillah diikuti berbagai elemen masyarakat," ujarnya. (eza/c19/any)

CS Dipindai dengan CamScanner

Jawa Pos

329 Pedagang Mulai Tempati Grosir Sayur Pasar Porong

SIDOARJO - Ratusan pedagang sayur Pasar Porong kini punya tempat sendiri. Tak lagi berjualan di area bongkar muat barang. Kemarin (19/11) sebanyak 329 pedagang sayur mulai menempati tempat baru di area grosir sayur Pasar Porong.

Sebelumnya, Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor meresmikan secara langsung pasar tersebut. Muhdlor meninjau sejumlah area stan. Dia mengapresiasi penataannya yang rapi dan bersih. "Lebih tertata daripada yang ditempati para pedagang sebelumnya sehingga pengunjung maupun penjual bisa lebih nyaman," ujar Muhdlor.

Harapannya, penataan di sana bisa diterapkan di pasar lain. Dia ingin grosir pasar sayur juga ada di kecamatan lain. Dengan begitu, perekonomian di kecamatan lain juga tumbuh. "Grosir pasar sayur ini bisa ekspansi ke kecamatan lain," katanya. Misalnya, ke area Pasar Kedungrejo, Kecamatan Waru.

Menurut Muhdlor, aktivitas jual beli di sana sepi. Selain itu, grosir pasar sayur bisa diterapkan di Kecamatan Balongbendo. Menurut dia, di Balongbendo belum ada pasar tradisional yang besar dan mampu mengerek pere-



DIMAS MAULANA/JAWA POS

BAKAL RAMAI: Stan di grosir sayur Pasar Porong sudah tertata rapi dan siap digunakan kemarin.

Sampahnya harus dikelola dengan baik karena volumenya akan berlipat. Jangan sampai kotor."

AHMAD MUHDLOR
Bupati Sidoarjo

konomian setempat. Karena itu, ke depan pihaknya juga akan melakukan penataan di pasar tradisional lainnya. Muhdlor berpesan, setelah grosir pasar sayur Porong tersebut ditempati, pengelolaannya harus terus diperhatikan. Baik saat dropping barang maupun keluar masuk barang.

"Manajemen penataan area grosir harus diperhatikan," pintanya. Termasuk pengelolaan sampahnya.

Dia meminta Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Sidoarjo melakukan penataan pengelolaan sampah agar tidak sampaicumuh.

Setelah peresmian, para pedagang mulai merelokasi barang lagangan mereka dari tempat lama di pojok timur pasar area bongkar muat menuju tempat baru. Dalam minggu ini, proses relokasselesai.

Kabid Pasar Disperindag Sidoarjo Hudi Prasetyo mengatakan, pedagang buah dan sayur sudah siap pindah. Pembajian stan juga sudah dilakukn. Ada empat tipe stan yang ditempati pedagang. Stan tipe A sebanyak 29 unit, tipe B 24 unit, tipe C 60 unit, dan tipe D 6 unit. "Seluruhnya sudah siap digunakan," katanya. (uzi/c7/any)



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Kenalkan Tradisi Loro Pangkon kepada Siswa

SIDOARJO – Dies Natalis Ke-40 SMP Negeri 1 Tanggulangin, Sidoarjo, diwarnai berbagai kegiatan pengenalan warisan budaya. Tujuan besarnya, siswa siap menjadi duta budaya dan mampu mengenalkan budaya hingga luar negeri. Kepala SMP Negeri 1 Tanggulangin

JAGA BUDAYA: Siswa SMP Negeri 1 Tanggulangin menampilkan tarian tradisional Bali dalam acara dies natalis ke-40 kemarin.

Nurul Huda mengatakan, sekolahnya berulang tahun pada 7 November, namun perayaannya berlangsung pada Sabtu (18/11) dengan mengangkat tema *Melestarikan Kearifan Lokal Berbingkai Kebinekaan Global*. Di antaranya, tradisi dalam pernikahan pada masa Kerajaan Jenggala, yakni *loro pangkon*. "Kami melihat saat ini sudah tidak lagi ditemui budaya tersebut di tiap pernikahan. Padahal

warisan asli Sidoarjo," katanya. Puluhan tahun yang lalu, tradisi tersebut masih dilakukan dalam pernikahan di Sidoarjo. Dalam tradisi itu, pengantin pria diarak. Di belakangnya, ada arak-arakan hasil bumi dan musik tradisional terbang jidor. Juga boneka jago. Arak-arakan pengantin disambut tuan rumah. Perwakilan tuan rumah dan iringan pengantin pria bertarung untuk memperebutkan jago. Akhirnya, tuan

rumah diberi jagc tersebut untuk dirawat. Selain praktik *loro pangkon*, para siswa menampakan warisan budaya lainnya. Ada tembang khas Jawa Timur *Jula-juli*, tari reno, *Cindelaras*, *Panji Laras*, lagu *Donong opo Salak*, legong Bali, dan *gaja-gjijk* Betawi. Huda mengatakan, pembelajaran berbasis projek budaya ini bentuk perwujudan Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5). (uzi/c19/any)

CS Dipindai dengan CamScanner

Jawa Pos

Pembekalan Digital Masuki E-Commerce, Peluang UMKM Sidoarjo Perluas Pasar

Sidoarjo, Memorandum

Media digital kini menjadi salah satu pilihan jitu untuk memasarkan produk dan menjangkau konsumen lebih luas. Untuk memfasilitasi hal itu, UPT Pelatihan Dinas Koperasi dan UKM Provinsi Jawa Timur mengadakan pelaku usaha kecil agar mengenal lebih jauh potensi dan kisi-kisi pasar digital.

Sebanyak 100 orang perwakilan UMKM dari Desa Tambaksumur dan Ketajen, Kabupaten Sidoarjo menerima pelatihan bertajuk Peningkatan Kapasitas SDM di Bidang Digital Bagi UMKM pada 15-16 November 2023 lalu. Selama dua hari mereka diberi pembekalan untuk bertransformasi mengelola bisnis dari konvensional menuju digital.

"Saya berharap kegiatan ini juga meningkatkan kemampuan dalam membangun kemitraan, baik sesama UMKM di pasar regional maupun di tingkat global," tutur Kepala Dinas Koperasi dan UKM Jatim Dr. Andromeda Qomariah, M.M dalam sambutan acara di Hotel Laminor, Sidoarjo.

Menurutnya digitalisasi bukan hanya mengubah kegiatan jual-beli secara daring. Lebih jauh, proses ini menyadarkan keberadaan peluang bisnis di sekitar dan cara mengoptimalkannya. Misalnya saja, lanjut Andromeda, dengan promosi dan akses ke produk yang bisa dijangkau oleh konsumen selama 24 jam.

"Dengan demikian transaksi dapat terjadi kapan saja, di mana saja, dan oleh siapa saja," imbuhnya. Andromeda juga menyampaikan bahwa saat ini Dinas Koperasi Jatim



Kasubag Tata Usaha UPTP Diskop Jatim Maryono, S.E., Dr. dr. Benjamin Kristianto, MARS, Ph.D, dan Heru Oktavianto, S.Kom, M.M bersama pelaku UMKM Desa Tambaksumur dan Ketajen, Sidoarjo dalam pembukaan acara "Peningkatan Kapasitas SDM di Bidang Digital Bagi UMKM".



Peserta "Peningkatan Kapasitas SDM di Bidang Digital Bagi UMKM" dari Desa Ketajen, Sidoarjo mempelajari fitur Google Trends dan mengunggah profil usahanya.

telah menggandeng beberapa platform penyedia layanan pemasaran daring arsip utama. "Digitalisasi ini akan semakin memudahkan UMKM untuk melakukan kegiatan, baik transaksi maupun melakukan kolaborasi dan juga terhubung dengan market place sehingga transaksi dapat dilakukan

secara aman," urainya.

Dalam kesempatan yang sama, Kepala UPTP K-UKM Jatim Erwin Indra Widjaya, S.E, M.A.P juga menekankan peran besar UMKM dalam menyangga perekonomian daerah. Lebih dari 50% usaha kecil menyumbang produk lokal domestik. "Mereka ini adalah penopang PDRB (Produk Domestik Regional Bruto) di sisi produk-produk lokal. Makanya itu kenapa teman-teman



Peserta "Peningkatan Kapasitas SDM di Bidang Digital Bagi UMKM" dari Desa Tambaksumur, Sidoarjo menyerahkan post-test usai menerima materi Motivasi & Etika Bisnis dari narasumber Melly Sindi Ariska Putri, S.Ds (PT. Digital Bisnis Inovasi).

UMKM selalu kita bekali, termasuk digitalisasi ini, maupun pelatihan-pelatihan yang lain," ucapnya. Kegiatan yang terselenggara ini merupakan hasil kolaborasi dengan DPRD Jatim. Perwakilan Komisi E Dr. dr. Benjamin Kristianto, MARS, Ph.D yang bergerak di bidang Kesejahteraan Rakyat melihat fenomena pasar konvensional di Krian, Sidoarjo yang kini mulai sepi peminat. Namun ia terkejut,

"Dia bilang dia hanya dapat Rp100-200 ribu. Ini bukan untung, tapi dapat uangnya, untungnya. Kadang-kadang (dia) nggak datang (jualan) ke pasar. Tapi, kalau jualan secara online, katanya satu hari pendapatan bisa

Rp5 juta," urai Benjamin dalam acara yang sama.

Dalam rangkaian acara tersebut, peserta memperoleh transfer ilmu dari Widjaya dan UPTP-UKM Jatim, antara lain: Konsep Kewirausahaan oleh Heru Oktavianto, S.Kom, M.M, dan Motivasi Kewirausahaan Digital oleh Muhammad Sultan Aminudin, S.Kom, M.M. Selain itu disampaikan pula kisi-kisi sukses berjualan di market place oleh Tigga Jwa Nanda, S.Kom (Furvia Indonesia).

Ada pula pemantapan penggunaan media sosial sebagai kunci media pemasaran dari Melly Sindi Ariska Putri, S.Ds (PT. Digital Bisnis Inovasi) dan Muhammad Febriansyah, S.P (Fact Indonesia). Narasumber menjelaskan prospek masing-masing aplikasi berbagi tersebut dan segmen sasaran di setiap platform, sehingga peserta memiliki gambaran mana media sosial yang cocok digunakan untuk memasarkan produknya.

Pada hari kedua, diajarkan teknik fotografi hanya dengan memanfaatkan gawai yang dimiliki dan mengolahnya dengan Canva oleh Akmal Andriadi, S.E (PT. Abee Cahaya Kreatif). Tak berhenti di situ, tip-tip juga dibagikan oleh Melly Sindi Ariska Putri, S.Ds (PT. Digital Bisnis Inovasi), supaya jeprat-an produk yang mereka pasarkan bisa lebih atraktif bagi calon pembeli. Acara kemudian ditutup dengan materi Motivasi & Etika Bisnis oleh Yohanna Francisca de Florence, S.B (Fact Indonesia) dan Optimalisasi Google Profil Bisnis oleh Ir. Tedjo Oentoeng (Alpine Citra Komputer).

CS Dipindai dengan CamScanner

MEMORANDUM
BEKERJA DAN MEMBELA TANAH AIR



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Komisi D DPRD Sidoarjo Dukung Pemkab Program Sido Resik Untuk Kesehatan Masyarakat



H. Abdillah Nashih
Ketua Komisi D DPRD Sidoarjo

Sidoarjo - Pojok Kiri,

Program Sidoresik yang digagas Pemkab Sidoarjo didukung sepenuhnya oleh Komisi D DPRD Sidoarjo. Ketua Komisi D DPRD Sidoarjo, H. Abdillah Nashih saat dikonfirmasi wartawan melalui whatsapp, Senin 13/11/23 terkait program Sidoresik Pemkab Sidoarjo, dia mengatakan kepada wartawan bahwa program Sidoresik itu merupakan cerminan hidup berpola sehat jadi esensinya dengan program Sidoresik yang digagas oleh Pemkab Sidoarjo pada esensinya Komisi D DPRD Sidoarjo sangat mendukung.

Menurutnya dari lingkungan sungai sekitar kita yang bersih akan menjadikan hidup kita akan indah dan sehat serta hal ini sesuai dengan konsepsi keimanan, Annadofaatu minal iman kebersihan sebagian dari iman, Tutar Legislator PKB ini. Sedangkan H. Bangun Winarso anggota Komisi D DPRD Sidoarjo juga senada dengan setemen ketua Komisi D DPRD Sidoarjo, ia sangat respek dengan program Sidoresik yang sedang dimasifkan oleh ketua TP. PKK Kabupaten Sidoarjo Hj. Sa'adah Ahmad Muhdlor istri bupati Sidoarjo untuk membuat lomba Sidoresik.

Menurut H. Bangun Legislator PDIP kebersihan hal yang utama dalam kehidupan bermasyarakat, karenanya dari kebersihan ini

kita terjaga dari kuman penyakit, kita masih ingat saat Covid-19 itu masalah yang fundamental adalah kebersihan oleh karenanya dia sangat sangat respek dengan program Sidoresik, Tuturnya.

Begitu halnya dengan politikus PKS, H. Aditya Nindyatman, ia sangat mendukung program pemerintah dalam melombakan Sidoresik yang sementara pada lomba sungai bersih. Dia menambahkan jangan hanya pada sungai saja yang dilombakan kebersihan namun seluruh aspek lingkungan kita harus bersih dan juga penting dilombakan, masalah anggaran ajukan akan kami prioritaskan karenanya kebersihan masalah yang fundamental dalam kehidupan bermasyarakat dan hal ini sinergi dengan konsepsi agama terkait masalah kebersihan, Tandasnya. Sedangkan lomba Sidoresik kini masuk 10 nominasi desa peserta lomba Sido Resik Tahun 2023. Ning Sasha (9/11/2023) sidak dilakukan di Sido Resik Jogorso River Park, Kecamatan Gedangan dan Sido Resik Sedati Gedhe, Kecamatan Sedati.

"Sidak ke enam ini, saya sudah melihat masing-masing nominator sudah menonjolkan identitasnya masing-masing, diantaranya sentra kuliner malam hari,



H. Aditya Nindyatman ST.
Anggota Komisi D DPRD Sidoarjo

sentra Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM), serta jujukan wisata baru bagi masyarakat Sidoarjo," ucap Ning Sasha sapaan akrab istri Bupati Sidoarjo.

Ning Sasha, juga berharap lomba Sido Resik putaran kedua di tahun 2023 ini mampu menjadikan Desa/Kelurahan yang tersebar di Kabupaten Sidoarjo meningkat kesadarannya akan pentingnya menjaga kebersihan sungai, Pintanya. (Khol/ADV)



CS Dipakai dengan CamScanner

POJOK KIRI
KORAN RAKYAT

Pemkab Raih Juara I Pelayanan Kesehatan Tradisional Terbaik Se-Jatim

Sidoarjo, Pojok Kiri

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sidoarjo berhasil meraih juara I Penyelenggara Pelayanan Kesehatan Tradisional yang Cemerlang, Efektif, Responsif, Inovatif, dan Akurat Tradisional (Pelita Ceria) se-Jawa Timur.

Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali dalam hal ini diwakili oleh Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Sidoarjo, Fenny Apridawati menerima secara langsung penghargaan tersebut yang bersamaan dengan Peringatan Hari Kesehatan Tradisional (HKN) ke-59 Tahun 2023 di Kota Batu, Malang pada Kamis (16/11).

Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor mengatakan penghargaan terbaik tersebut berhasil di raih Kabupaten Sidoarjo dalam bidang kesehatan.

"Kami terus berkomitmen meningkatkan pelayanan terbaik terutama di bidang pelayanan kesehatan. Kalau masih ada yg cemberut dalam melayani, Laporkan Saya!," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Fenny Apridawati mengatakan penghargaan yang berhasil diraih tersebut tak luput dari adanya Griya Sehat yang dibangun di Kecamatan Sukodono. Selain itu, juga terdapat indikator dalam penilaian program puskesmas hingga mengantarkan Sidoarjo menjadi yang terbaik.

Adanya pelayanan kes-



ehatan tradisional yang terintegrasi dengan puskesmas dan rumah sakit menjadi nilai plus untuk Sidoarjo," katanya.

Fenny juga menjelaskan berkat pemberdayaan masyarakat berjalan dengan baik, adanya kelompok Asuhan Mandiri Toga (Asman) adalah sesuatu yang sangat baik.

"Penyehat Tradisional yang sudah memiliki Surat Terdaftar Penyehat Tradisional (STPT). Panti Sehat Berkelompok, pembinaan penyehat tradisional, kelompok Asman yang terbentuk dan mendukung program prioritas," tuturnya.

Fenny menambahkan, produk olahan Toga dari kelompok Asman telah masuk

dan bermitra dengan salah satu hotel di Sidoarjo. Kelompok Asman telah memperkenalkan dan memasarkan produk olahan Toga baik di gerobak display puskesmas maupun pada pameran-pameran yang ada.

Melaksanakan implementasi pelayanan kesehatan tradisional untuk mendukung pengendalian

hipertensi. Prestasi tersebut tidak berhenti sampai disini, nanti akan muncul inovasi dan kreativitas lainnya," tutupnya.

Sekedar informasi, peraih pelita ceria 2023 selain Kabupaten Sidoarjo, yaitu Kabupaten Blitar, Kota Surabaya, Kabupaten Lamongan, Kabupaten Jombang, dan terakhir Kota Pasuruan. (Nang)



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



SP-HERMAH

Konferensi Cabang XIV Fatayat NU Sidoarjo, Minggu (19/11/2023).

Bupati Sidoarjo Ajak Fatayat NU Kolaborasi

SURABAYAPAGI, Sidoarjo - Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali mengajak organisasi yang tergabung dalam Fatayat Nahdlatul Ulama (NU) Sidoarjo menjadi salah satu instrumen pemerintah untuk selaluberkolaborasi dan bersinergi dengan Pemkab Sidoarjo dalam rangka menjadikan Sidoarjo lebih maju, aman dan sejahtera demi kemaslahatan yang lebih besar.

"Semoga Pemerintah Kabupaten Sidoarjo dan Fatayat NU Kabupaten Sidoar-

mpin fatayat yang bisa membawa Sidoarjo lebih maju lagi, sekarang sudah baik namun kedepannya harus lebih baik lagi," tuturnya.

Ketua PC Fatayat NU Sidoarjo, Elok Sifak Munadliroh mengatakan Fatayat NU dengan anggota perempuan usia produktif dari umur 20-45 tahun yang berada di bawah naungan Nahdlatul Ulama, akan terus berkontribusi mendukung dan memajukan Kabupaten Sidoarjo menjadi lebih baik.

"Saat ini Fatayat NU Si-

jo dapat berkolaborasi dan bersinergi untuk Sidoarjo yang gemilang” ucap Gus Muhdlor sapaan akrab Bupati Sidoarjo saat menghadiri acara Konferensi Cabang XIV Fatayat NU Sidoarjo, Minggu (19/11/2023) di Pondok Pesantren Manba’ul Hikam, Tanggulangin.

“Pembangunan Kabupaten Sidoarjo ini, tak luput dari peran serta berbagai stakeholder seperti masyarakat dan organisasi-organisasi, sebab tanpa peran serta panjenengan (anda) semua tidak akan berhasil menghasilkan Kabupaten yang lebih baik,” katanya.

“Selamat dan sukses selalu untuk Fatayat NU Sidoarjo, semoga Fatayat NU Sidoarjo bisa melahirkan pemimpin-pemi-

doarjo sudah bekerja sama dengan instansi - instansi di Lingkungan Kab. Sidoarjo, seperti Dinas Kesehatan dan Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, dan Keluarga Berencana (DP3AKB). Seperti, pada kegiatan Konferensi Cabang XIV Fatayat NU Sidoarjo saat ini diikuti kurang lebih 650 orang,” tuturnya.

Turut hadir tamu undangan Bupati Sidoarjo, H. Ahmad Muhdlor Ali beserta Ketua TP PKK Kab. Sidoarjo, Sa’adah Ahmad Muhdlor, Wakil Ketua DPRD Prov. Jawa Timur, Hj. Anik Maslachah, Ketua DPRD Sidoarjo, H. Usman, serta Ketua PCNU Sidoarjo, KH. Zainal abidin. ■Hik/Al/ham

Gus Muhdlor : Kalau Ada yang Cemberut dalam Melayani, Laporkan Saya!



Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali.

SURABAYAPAGI, Sidoarjo - Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali mengapresiasi keberhasilan Dinas Kesehatan (Dinkes) meraih juara 1 Penyelenggara Pelayanan Kesehatan Tradisional yang Cemerlang, Efektif, Responsif, Inovatif, dan Akurat Tradisional (Peltaceria) se-Jawa Timur pada Peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke-59 Tahun 2023 di Kota Batu Malang.

"Kami terus berkomitmen meningkatkan pelayanan terbaik terutama di bidang pelayanan kesehatan. Kalau masih ada yang cemberut dalam melayani, laporkan saya!" ujar Bupati Sidoarjo yang akrab dipanggil Gus Muhd-

lor, Sabtu (18/11/2023).

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Sidoarjo, Fenny Apridawati sebagai perwakilan dari Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali, menerima penghargaan secara langsung penghargaan tersebut. Ia mengatakan penghargaan yang berhasil diraih tersebut tak luput dari adanya Griya Sehat yang dibangun di Kecamatan Sukodono. Tidak hanya itu, melainkan juga adanya indikator dalam penilaian program puskesmas yang mengantarkan Sidoarjo menjadi penerima penghargaan terbaik.

"Adanya pelayanan kesehatan tradisional yang terintegrasi dengan puskesmas

dan rumah sakit menjadi nilai plus untuk Sidoarjo," terangnya.

Fenny melanjutkan, karena adanya pemberdayaan masyarakat yang berjalan dengan baik, salah satunya adalah adanya kelompok Asuhan Mandiri Toga (Asman).

"Penyehat tradisional yang sudah memiliki Surat Terdaftar Penyehat tradisional (STPT), Pantihsehat berkelompok, pembinaan penyehat tradisional, kelompok Asman yang terbentuk dan mendukung program prioritas," jelasnya.

Produk olahan toga dari kelompok Asman telah masuk dan bermitra dengan salah satu hotel di Sidoarjo. Kemudian telah memperkenalkan dan memasarkan produk olahan toga, baik di gerobak display puskesmas maupun di gelaran banyak pameran.

"Melaksanakan implementasi pelayanan kesehatan tradisional untuk mendukung pengendalian hipertensi. Prestasi tersebut tidak berhenti sampai disini, nanti akan muncul inovasi dan kreativitas lainnya," tutur Fenny. ■Hdk/hik

INTERNASIONAL

Ribuan Warga Sidoarjo dari Berbagai Ormas dan Lintas Agama Aksi Bela Palestina

Minggu, 19 November 2023, 10:55 WIB
Reporter : M Ismail

Bagikan ini



Ribuan warga aksi bela Palestina di Alun-alun Sidoarjo

Sidoarjo (beritajatim.com) – Ribuan massa yang tergabung dalam beberapa ormas dan lintas komunitas dari Sidoarjo, melakukan doa bersama serta aksi bela Palestina di Alun-alun Sidoarjo Minggu (19/11/2023).

Hadir dalam acara aksi keprihatinan dan mengecam keras tindakan Negara Israel itu, perwakilan Bakesbangpol mewakili Bupati Sidoarjo, Ketua IKADI Sidoarjo KH. Agus Yunif Anwaruddin, Dodi Dhiyauddin dari PCNU Sidoarjo.

Selain itu, hadir pula, Ketua FKUB M. Idham kholid, Pengasuh Ponpes Al Khoziny Buduran Nyai Hj. Noer Hinda M.Pd dan suami Syeh DR. Ahmed Al Madani yang asli Palestina, Luqman dari Baznas Sidoarjo dan tamu undangan lainnya.

Baca Juga: Ribuan Muslim Sumenep Istigasah untuk Palestina di Bandara Trunojoyo

Humas aksi KH Agus Yunif Anwaruddin mengatakan aksi ini sebagai membela kaum muslimin

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo
Palestina, mendoakan warga negara Palestina yang menjadi korban kejahatan, korban intimidasi berbagai macam bentuk dan juga menjadi korban pembunuhan massal tentara Zionis Israel.

"Semua sudah mendengar, melihat aksi biadab yang dilakukan oleh atas nama Negara Israel kepada rakyat Palestina. Tindakan mereka sangat, biadab dan tidak ada rasa perikemanusiaan," ucapnya.



Pria yang juga Ketua IKADI Sidoarjo menegaskan, apa yang dirasakan oleh rakyat Palestina, sama juga dirasakan oleh kaum muslim yang ada di Sidoarjo dan seluruh rakyat Indonesia.

Ia menjelaskan, sesungguhnya orang muslim satu dengan lainnya adalah saudara dan juga satu jiwa. "Dan jika ada kaum muslim satu disakiti, maka kita juga merasakan sakit itu," imbuhnya.

Lebih jauh dijelaskan, bahwa aksi bela Palestina juga tidak hanya berdoa bersama melainkan juga akan dilakukan hal lainnya, salah satunya melakukan donasi untuk rakyat Palestina.

"Dan alhamdulillah semua masyarakat Sidoarjo tergerak untuk melakukan hal itu," pungkasnya dengan berharap semoga kesengsaraan rakyat Palestina segera berakhir. (isa/ted)



Wakil Ketua DPRD Sidoarjo menjadi Narasumber dalam Acara Bimtek dengan Insan Pers



Redaksi 2 Min Baca
18 November 2023





Wakil Ketua 1 DPRD Sidoarjo Kayan SH sebagai Narasumber dalam Acara Bimtek Insan Pers

SIDOARJO – Bimbingan Teknis (Bintek) Insan Pers digelar Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kabupaten Sidoarjo di Hotel Horison Aziza Solo selama dua hari Kamis-Jumat, 16-17 November 2023.

Kegiatan tersebut dibuka langsung Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali kemarin malam, Kamis (16/11/2023) Sebanyak 125 orang wartawan dari berbagai media ikut dalam Bintek Insan Pers tersebut.

Dalam kegiatan ini menghadirkan empat narasumber dari unsur pemerintah, akademisi dan media. Diantaranya Wakil Ketua 1 DPRD Sidoarjo H. Kayan SH, Wakil Ketua 2 DPRD Sidoarjo, serta Ketua Ikatan Jurnalis Televisi Jawa Timur Ahmad Wilyanto M.Ikom, CTA dan Wahyu Kuncoro, Wakil Ketua Bidang Pendidikan PWI Jawa Timur.

Dalam sambutannya, Bupati Ahmad Muhdlor Ali atau yang akrab dipanggil Gus Muhdlor menyampaikan konsep Pentahelix menjadi salah satu konsep penting dalam pembangunan. Media menjadi salah satu unsur kolaborasi didalamnya. Pembangunan yang dijalankannya tidak pernah terlepas dari media.

"Sehingga saya harapkan media dapat menjadi salah satu corong pembangunan yang dapat disampaikan kepada masyarakat dengan memberikan informasi yang valid," sampainya.

Sementara itu, Wakil Ketua 1 DPRD Sidoarjo Kayan menyambut baik kegiatan Bintek Insan Pers tersebut. Menurutnya kegiatan seperti ini akan meningkatkan SDM insan pers yang bertugas mengawal pembangunan Kabupaten Sidoarjo.

Ia melihat ada kecenderungan informasi yang belum akurat atau informasi yang belum pasti tersebar dimasyarakat. Hal itu menyebabkan kebingungan informasi dan pemberitaan kepada masyarakat. Oleh karenanya, Kayan meminta wartawan Sidoarjo dapat menyajikan pemberitaan yang akurat.

"Wartawan dimintanya tidak tergesa-gesa dalam membuat sebuah pemberitaan sebelum memastikan kevalidan sumbernya. Sehingga nantinya pemberitaan tersebut dapat dipertanggung jawabkan" ujarnya

"Ada kecenderungan informasi yang belum akurat, informasi yang belum pasti karena penulisan yang terlalu tergesa-gesa sehingga informasi itu tidak menjadi informasi yang baik, mumpung ini ada peningkatan kapasitas SDM wartawan tentunya hal-hal seperti ini tidak boleh terjadi di Kabupaten Sidoarjo," ujarnya.

Kayan juga meminta insan pers Pemberitaan yang membangun untuk kemajuan Kabupaten Sidoarjo. Menurutnya, hal ini sebagai wujud kontribusi insan pers dalam mewarnai pembangunan di Kabupaten Sidoarjo.

"Insya Allah insan pers di Sidoarjo ini cukup baik, cukup konstruktif dalam pemberitaannya, jika ada sedikit dinamika itu merupakan suatu kewajaran," pungkasnya.





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Gus Mudhlor Minta PGRI Bentuk SOTH untuk Kerek IPM Pendidikan

Admin 2 Min Read
November 19, 2023



Sidoarjo – Metroliputan7.com.–

Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali meminta Perhimpunan Guru Republik Indonesia (PGRI) Kabupaten Sidoarjo untuk berkolaborasi dengan Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Keluarga Berencana (DP3AKB) Kabupaten Sidoarjo untuk mendirikan Sekolah Orang Tua Hebat (SOTH). Pasalnya, di era saat ini perkembangan anak dan pengaruh anak diluar lebih besar, sehingga dibutuhkan peran orang tua hebat di dalamnya.





"Dengan berdirinya gedung Pendopo Delta Graha Dwija PGRI ini, saya harapkan bisa dimanfaatkan dengan baik. Yaitu untuk menguatkan ekosistem antara guru satu dengan lainnya. Serta saya minta PGRI bersinergi dan berkolaborasi dengan DP3AKB untuk membentuk SOTH," kata Bupati Muda yang karib disapa Gus Muhdlor saat menghadiri Peresmian Pendopo Delta Graha Dwija PGRI di Kantor PGRI Kabupaten Sidoarjo, pada Minggu (19/11/2023).

Gus Muhdlor juga menambahkan, pembentukan SOTH ini akan banyak keuntungan yang didapatkan untuk peningkatan mutu pendidikan dalam mencetak generasi emas di Kabupaten Sidoarjo.

"Saat ini, bukan peran guru saja untuk mendidik anak. Namun juga ada andil orang tua didalamnya. SOTH ini harus masuk bagian satu ekosistem pendidikan yang saling menguatkan," tambahnya.

Ia pun juga menjabarkan, bahwa dalam SOTH ini akan banyak yang diajarkan oleh orang tua, diantaranya perencanaan hidup berkeluarga, memahami konsep diri yang positif dan konsep pengasuhan, peran orangtua dan keterlibatan ayah dalam pengasuhan, menjaga kesehatan anak usia dini, hingga kecerdasan anak.

"SOTH juga mengajarkan pembentukan karakter anak, serta menjaga anak dari pengaruh buruk perkembangan media,"

ucapnya.

Ia berpesan agar PGRI juga menjadi provokator yang positif untuk pembangunan di Kabupaten Sidoarjo dalam rangka peningkatan IPM Kabupaten Sidoarjo dalam bidang pendidikan.

"Guru ini menjadi orang yang paling di dengar oleh masyarakat, sehingga nanti 2024 dengan perubahan pemerintahan yang self governing community (komunitas yang mengurus urusannya sendiri), saya minta PGRI menjadi provokator yang baik untuk RT RW di daerahnya masing-masing, guna meningkatkan IPM (Indeks Pembangunan Manusia) di bidang pendidikan," tutupnya.

Diketahui, IPM bidang pendidikan pendidikan di Kabupaten Sidoarjo cenderung stagnan dari tahun ke tahun, tercatat di tahun 2020 sebesar 0,76 persen, kemudian ditahun 2021 dan 2022 sebesar 0,77 persen.

Sementara itu, Ketua PB (Pengurus Besar) PGRI Unifah Rosyidi mengatakan akan terus mendukung pemerintah dalam menunjang pembangunan di bidang pendidikan yang lebih baik.

"Saya dan PGRI berkomitmen terus mendukung program pemerintah terutama dalam dunia pendidikan agar mampu menghasilkan generasi emas serta peningkatan IPM di bidang pendidikan," pungkasnya.



Ketua DPRD Sidoarjo Hadiri Bimtek Peningkatan Kapasitas Kelembagaan BPD



by **koran satu** — 19 November 2023 in DAERAH

👍 151 🗨️ 1 💬 0



SIDOARJO, KORANSATU.ID – Ketua DPRD Kabupaten Sidoarjo H.Usman menghadiri sekaligus menjadi Narasumber Bimbingan Teknik (Bimtek) Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Badan Pemusyawaratan Desa (BPD) untuk Pengawasan Dana Desa (DD) Kecamatan Buduran Kabupaten Sidoarjo Tahun 2023 di Hotel Batu Suki MalangMalang, Sabtu (18/11/23).

Kegiatan diselenggarakan selama 2 hari dan diikuti 102 peserta seluruh Anggota BPD terdiri dari 15 desa Se Kecamatan Buduran, Turut Hadir dalam acara tersebut yakni Syamsu Rizal (Camat Buduran), Muflik (Koordinator Tenaga Ahli Dana Desa Kabupaten Sidoarjo), Fauzi Pendamping Desa.

Syamsu Rizal menyampaikan konsep perencanaan yang ada di desa itu harus baik, kalau awalnya baik nanti hasilnya juga akan baik pula, tidak boleh melakukan hal yang sama di desa yang lain budidaya ikan lele kita ikut budidaya ikan lele juga, serta pendekatan serta kebutuhan belum tentu itu sama. Oleh sebab itu aspek pemerataan itu tidak sama, dan harus kita bangun komunikasi di semua lapisan atau semua lembaga yang ada di sekitar kita, sehingga bisa bersinergi dan akselerasi yang cepat sehingga hubungan antara BPD dan pemerintah desa itu menjadi sangat baik, terangnya”

Dalam isi Materi yang diberikan oleh Ketua DPRD menyampaikan peningkatan kapasitas BPD baik secara individu, sistem kinerja, dan organisasi kerja. Selain itu menghidupkan suasana demokrasi di tingkat desa yang dinamis dan terjaganya aktivitas demokrasi yang santun, aparatur di suatu pemerintahan itu sangat penting apalagi dalam hal membangun suatu harmonisasi sebagai percepatan pembangunan yang ada di Kecamatan Buduran.

Dengan adanya peningkatan kapasitas aparatur mitra desa tentunya punya daya dorong di mana antara pemerintah desa dengan BPD dalam peran membangun pemerintahan, ungkapnya.

Apabila Pemerintah desa dan BPD bisa komunikasi serta bersinergi dengan baik, maka kegiatan yang sangat baik ini akan menjawab terutama BPD sesuai tupoksinya. Karena tugas selama ini membantu pemerintah desa melaksanakan tugas dan kewenangannya. antara BPD dan pemerintah desa.

“Semoga BPD dan pemerintah desa dapat berjalan dengan baik karena dalam rangka melaksanakan roda perputaran desa, pembangunan desa sangat membutuhkan peran serta BPD di mana dalam membantu pemerintah desa saya sangat mendukung dan mendorong kegiatan seperti ini”, tambahnya.

BPD punya tugas Mengawasi Dana Desa, program kegiatan dan pembangunan bisa berjalan dengan baik, program-program desa yang lain dalam hal ini peran BPD, Perangkat desa adalah membantu pemdes dalam tugas dan kewenangannya perangkat desa membuat dan membantu menyampaikan laporan sesuai dengan bidang dan tugasnya secara tepat.

Begitupun dengan BPD yang mempunyai tugas dan fungsi pengawasan serta monitoring dan membahas rancangan pembangunan desa bersama Pemdes, saya harapkan koordinasi yang baik antara BPD dalam membantu desa agar pemerintahan berjalan dengan baik”pungkasnya.(Andik)





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



RAGAM PERISTIWA

Aksi Bela Palestina, Puluhan Ribu Umat Islam Penuhi Alun-Alun Sidoarjo

Admin — 19/11/2023

Share

🕒 Read Time: 1 Minute, 17 Second



SIDOARJO (liputansidoarjo.com)-Ribuan massa yang tergabung dalam beberapa ormas dan lintas komunitas dari Sidoarjo, melakukan doa bersama serta aksi bela Palestina di Alun-alun Sidoarjo Minggu (19/11/2023).



Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo



Hadir dalam acara aksi keprihatinan itu, perwakilan Bakesbangpol mewakili Bupati Sidoarjo, Ketua IKADI Sidoarjo KH. Agus Yunif Anwaruddin, Dodi Dhiyauddin dari PCNU Sidoarjo. Selain itu, hadir pula, Ketua FKUB M. Idham kholid, Pengasuh Ponpes Al Khoziny Buduran Nyai Hj. Noer Hinda M.Pd dan suami Syeh DR. Ahmed Al Madani yang asli Palestina, Luqman dari Baznas Sidoarjo, Ketua PD Aisyiyah Sidoarjo dan tamu undangan lainnya.

Humas aksi KH Agus Yunif Anwaruddin mengatakan aksi ini sebagai membela kaum muslimin Palestina, mendoakan warga negara Palestina yang menjadi korban kebiadaban, korban intimidasi berbagai macam bentuk dan juga menjadi korban pembunuhan massal tentara Zionis Israel.

"Semua sudah mendengar, melihat aksi biadab yang dilakukan oleh atas nama Negara Israel kepada rakyat Palestina. Tindakan mereka sangat, biadab dan tidak ada rasa perikemanusiaan," ucapnya.

Pria yang juga Ketua IKADI Sidoarjo menegaskan, apa yang dirasakan oleh rakyat Palestina, sama juga dirasakan oleh kaum muslim yang ada di Sidoarjo dan seluruh rakyat Indonesia.

Ia menjelaskan, sesungguhnya orang muslim satu dengan lainnya adalah saudara dan juga satu jiwa.

"Dan jika ada kaum muslim satu disakiti, maka kita juga merasakan sakit itu," imbuhnya. Lebih jauh dijelaskan, bahwa aksi bela Palestina juga tidak hanya berdoa bersama melainkan juga akan dilakukan hal lainnya, salah satunya melakukan donasi untuk rakyat Palestina.

"Dan alhamdulillah semua masyarakat Sidoarjo tergerak untuk melakukan hal itu," pungkasnya dengan berharap semoga kesengsaraan rakyat Palestina segera berakhir. (Abidin)

